
令和３年度第６回教育委員会議定例会会議録  

 

１ 日  時  令和３年９月３０日 午後１時３０分  

２ 場  所  滝沢市役所  庁議室  

３ 出席委員  教育長  熊谷雅英  

委員  佐藤恭孝  

委員  菊池直子  

委員  井上美津男  

委員  大石園  

４ 説明のために出席した職員  

教育次長            佐藤勝之  

教育総務課長          久保雪子  

学校教育指導課長        内川千亜希  

生涯学習スポーツ課長      朝岡将人  

文化振興課長          菅原栄一  

学校給食センター所長      松本昭彦  

５ 議題及び議事の大要  

教育長 これより令和３年度第６回教育委員会議定例会を開会します。  

      （開会時刻  午後１時３０分）   

教育長 本日の出席委員は定足数に達していますので会議は成立します。  

教育長 日程第１、会議録署名委員の指名についてお願いします。  

教育総務課長  大石委員にお願いします。  

教育長 それでは本日の署名委員は大石委員にお願いします。  

教育長 日程第２、会期の決定については本日１日としたいと思います。これにご異議ご

ざいませんか。  

（全員異議なし。）   

教育長 会期は１日とします。  

教育長 日程第３、教育長の事務報告でありますが、別紙のとおりであります。何かご質

問がありましたらお願いします。  

委 員 ９月２５日市内小中学校の運動会を何校か訪問されたようですが、学校ごとの違

いはありますか。  

教育長 全学校に通知して、教育委員会がお願いしたのは、参観者に、氏名、健康状況等

を用紙に記入いただくことでした。学校ごとに、参観者への制限等が違っていまし

た。鵜飼小学校は総合公園での開催でしたので保護者はスタンドを使用して参観で

きるため人数の制限はありませんでした。篠木小は各家庭２名という制限を設けま

した。中央小学校は、１～３年生、４～６年生の２部制で実施しておりました。感

染防止対策を講じての開催でしたが、３校とも運動会を実施してよかった。やっぱ

り運動会は保護者参観のもと実施しないといけないと感じました。  

教育長 ほかに何か質問等ありましたら、お願いします。  

（特になし）  

教育長 それでは次に進みます。日程第４、事務報告１小中学校における新型コロナウイ

ルス感染症対策についてであります。事務局の説明をお願いします。  

学校教育指導課長（資料により説明する。）  

教育長 それでは説明が終わりました。何かご質問がありましたらお願いします。  

（特になし）  

教育長 それでは次に進みます。日程第５、事務報告２滝沢市の学校教育の在り方検討委

員会についてであります。事務局の説明をお願いします。  



教育総務課長（資料により説明する。）  

教育長 それでは説明が終わりました。何かご質問がありましたらお願いします。  

（特になし）  

教育長 日程第６、事務報告３滝沢市議会９月会議についてです。事務局の説明を求めま

す。  

教育次長 （資料により説明する。）  

教育長 何かご質問がありましたらお願いします。  

     （特になし）  

 

教育長  以上をもって、本日の日程は終了しました。教育委員会議定例会を終了しま

す。  

  以上をもって、本日の教育委員会議定例会を終了します。  

        （閉会時刻  午後２時２０分）  

 

６ 会議録作成者  教育長  熊谷  雅英  

 

７ 会議録署名委員  

    

   教育委員  

 

   教 育 長     

 


